



**LemayMichaud**

**Communiqué de presse**  
Pour diffusion immédiate

## **Lancement du nouveau site internet de LemayMichaud**

**Montréal, 5 juillet 2023** - Après avoir dévoilé sa nouvelle identité visuelle, la firme d'architecture et de design LemayMichaud renouvelle son image numérique pour mieux la représenter. Son nouveau site internet génère maintenant plus d'impact en plus d'être structurant autant à l'interne qu'à l'externe.

En collaboration avec Leeroy, agence créative spécialisée en développement web et marketing numérique, l'expérience numérique développée se veut plus impactante, centrée sur les projets de la firme et de son équipe. Elle reflète ainsi l'humanisme, l'intégrité, la rigueur et l'innovation qui est au cœur de LemayMichaud.

La firme souhaitait que son nouveau site internet devienne un outil pour faire rayonner son expertise avec humilité et propose une expérience plus fluide et dynamique, intégrant une hiérarchisation précise de l'information tout en se démarquant de la concurrence.

L'esthétisme du nouvel environnement web intègre la palette neutre des couleurs de la marque et son iconographie propose, sous diverses formes, une déclinaison du nouveau logo ainsi qu'une représentation de leurs champs d'expertise.

Plusieurs nouveautés ont été également ajoutées. Une nouvelle section « histoire » s'ajoute pour garder bien vivante l'histoire de ses fondateurs, puisque la notoriété de la firme est aussi basée sur son passé et ses bâtisseurs. Aussi, les projets se dévoilent différemment par le biais d'une mise en page plus aérée et d'une galerie de photos qui les met davantage en valeur.

### **À propos de LemayMichaud**

Fondée en 1979, la firme LemayMichaud est un acteur important de la scène architecturale et du design d'intérieur au Québec. Son équipe de professionnels qualifiés a travaillé à la réalisation de nombreux projets partout au Canada, permettant ainsi à de multiples partenaires et clients de « bâtir leurs rêves ». De fidèles clients comme La Maison Simons, Germain Hôtels, Strøm Spa Nordique et Deloitte ont permis à l'entreprise d'acquérir une solide notoriété, tant au Canada qu'à l'international, en signant des réalisations maintes fois primées. La firme compte aujourd'hui des bureaux à Québec, Montréal et Ottawa.

[lemaymichaud.com](http://lemaymichaud.com)



**LemayMichaud**

**Communiqué de presse**  
Pour diffusion immédiate

**Source**

Marie-Christine Baillargeon

Architecte associée principale

**LemayMichaud**

+1 418 694 1010

marie-christine.baillargeon@lemaymichaud.com



[Images haute résolution](#)



**LemayMichaud**

**Press Release**  
For immediate release

## **Launch of LemayMichaud's new website**

**Montreal, July 5th, 2023** - After unveiling its new brand image, architecture and design firm LemayMichaud has refreshed its digital image to better represent the company. The new website not only generates greater impact, but also acts as a structuring force both internally and externally.

In collaboration with Leeroy, creative agency specialized in web development and digital marketing, the digital experience developed is intended to be more impactful, centered on the firm's projects and its team. It reflects the firm's core values of humanism, integrity, rigor and innovation.

The firm wanted its new website to become a tool designed to showcase its expertise with humility, offering a more fluid and dynamic experience, with a clear hierarchy of information, while setting itself apart from the competition.

The aesthetic of the new web environment integrates the brand's neutral color palette, and its imagery offers, in different forms, a variation of the new logo as well as a visual representation of their fields of expertise.

Several new features have also been added. A new "history" section has been added to keep the story of its founders alive, as the firm's reputation is also based on its past and its builders. As well, a new, more airy layout and photo gallery showcase the projects in greater detail.

### **About LemayMichaud**

Founded in 1979, LemayMichaud is a major player on the Quebec architectural and interior design scene. Its team of qualified professionals has worked on numerous projects across Canada, allowing multiple partners and clients to "build their dreams". Loyal clients such as La Maison Simons, Le Groupe Germain, Strøm Spa Nordique and Deloitte have enabled the firm to acquire a solid reputation, both in Canada and internationally, with award-winning projects. The firm has offices in Quebec City, Montreal and Ottawa.

[lemaymichaud.com](http://lemaymichaud.com)



**LemayMichaud**

**Press Release**  
For immediate release

**Source**

Marie-Christine Baillargeon

Senior Partner, Architect

**LemayMichaud**

+1 418 694 1010

marie-christine.baillargeon@lemaymichaud.com



[High resolution images](#)